
4 Pièces

92 m²

Réf. L1256CA

Prix NC

Cannes
Appartement à louer (06400)
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Bel appartement climatisé situé au cœur de la Croisette au 5ème étage

d'une  résidence  de  standing,  jouissant  d'une  vue  panoramique

magnifique sur la Baie de Cannes, ses plages, le Palais des Festivals, et

l'Estérel.D'une  superficie  d'environ  92m²,  l'appartement  est  exposé

Sud et comprend:Hall d'entréeSalon / salle à manger (TV) s'ouvrant sur

terrasseCuisine  ouverte  entièrement  équipéeToilettes  invitésTrois

chambres  ensuite  avec  TV,  dressing  et  salle  de  douches  (deux  sont

équipées de toilettes)Equipement : climatisation – WI FI

Attractive air-conditioned apartment located in the heart of the Croisette on the 5th

floor  of  a  luxury  residence,  enjoying  a  magnificent  panoramic  view  of  the  Bay  of

Cannes, its beaches, the Palace of Festivals and the Esterel.With an area of about

92sqm,  the  apartment  is  facing  South  and  includes:EntranceLiving  room  (flat

screen TV) opening onto the terrace, sea American kitchen perfectly equippedGuest

toiletThree  ensuite  bedrooms  with  TV,  dressing  and  shower  room  (two  with

toilets)Equipment: air conditioning - WI FI

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES
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